

AUSSTELLUNG / Andy Dietz stellt im Café Neumann ab 28. Juni aus.

„Lasst uns das Schöne teilen!“

BADEN / Teilen möchte Andy Dietz und zwar nur das Schöne. Unter dem Titel „Lasst uns Schönes teilen!“ stellt er ab 28. Juni (Vernissage ab 19 Uhr) im Café Neumann am Josefsplatz in Baden aus. Mit vier Jahren enthüllte er die Gesetze der Perspektive, beschloss ein braves Kind zu werden und entdeckte die Liebe zu den Pappeln, die bis heute in seinen Bildern auftauchen. Mit 15 Jahren war er einer der besten Zeichner an der HTL Mödling, begann aber erst nach seiner Jugendzeit wieder zu malen und absolvierte eine Ausbildung zum Grafiker und Werbedesigner. Seit bald zehn Jahren malt er Ölbilder und er träumt davon, die positive Energie in seine Bilder zu bringen. „Ich bin auf der Suche nach dem Schönen, denn das Hässliche komme ohnehin immer viel intensiver in unser Bewusstsein. Das Schöne hingegen wird für uns schnell zur Selbstverständlichkeit oder zur Gewohnheit! Viel zu oft übersehen wir das Schöne ganz einfach“, sagt Dietz.

www.andreas-dietz.at



NÖN-Tipp der Woche:

Der Grafiker und Maler Andy Dietz stellt unter dem Titel „Lasst uns Schönes teilen!“ ab Juni im Café Neumann am Josefsplatz in Baden aus.